



## ALL FOR CHIBA FES 2024 産業振興係が町をPR!

6月28日、ZOZOマリンスタジアムにて行われたイベント『ALL FOR CHIBA FES 2024』の一日目に参加しました。当日は、風雨吹き荒れる天候の中スタートしましたが、会場は、試合を待ち望んで来場したお客様でいっぱいでした。

芝山町は、今回、“芝山町認知度アンケート”と題し、会場に訪れた方を対象に、QRコードを読み取りオンラインで回答いただく形で芝山町の認知度調査を行いました。3時間の出展時間で196名の方にアンケートにお答えいただき、芝山町の観光・移住定住関係パンフレットやしばっこくんグッズをいただいたプレゼントをお渡ししました。

「芝山って、道路に埴輪がいるところだよな?」「船橋市の芝山は知ってるけど、芝山町は知らないな」などいろいろな声が聞かれる中、アンケートを答え終わった後は、芝山町を知らなかった人も「観光パンフレット見て、是非行ってみたい。」と、いっていただきました。これからも芝山町の認知度を向上させ、町民自身が誇れる“芝山町”になるよう県内外に町のPRしていきたいと思えます。



①芝山町ブースを訪れる家族  
②パンフレットやグッズをお渡ししました

## 芝山小学校6年生「租税教室」 税金の大切さを学びました

6月18日、芝山小学校にて6年生を対象とした「租税教室」が実施されました。

町民税務課課税係が講師を務め、子どもたちは税金の仕組みや種類について説明を受けたり、税金がなくなった世界をDVDで視聴するなどして、税金への理解を深めました。



▲集中して説明を聞く児童たち

## 芝山小学校2年生「ザリガニ捕り」 生き物に興味津々な児童たち

6月21日、芝山小学校の2年生によるザリガニ捕りを行いました。

当日の天気は雨模様で、ザリガニがいるか不安な児童。探し始めて10分ほどで「いた!」と元気な声が聞こえました。1匹目が現れると続々と捕獲報告があがり、大盛況。児童たちは自然の中での活動に心を躍らせていました。



▲捕まえた中でも一番大きなザリガニ



## 第74回社会を明るくする運動 犯罪のない社会を目指して

7月1日、保護司会や更生保護女性会の皆さんが集まり、犯罪の防止や罪を犯した人の更生について考える「社会を明るくする運動」の出発式が開催されました。強調月間である7月中に、道の駅・空の駅風和里しばやまにて啓発物品を配布し、多くの方に社会を明るくする運動を知ってもらうことができました。

▲出発式の日集合写真

## 青少年相談員 潮干狩り体験活動

6月22日、芝山町青少年相談員連絡協議会による夏季体験学習として潮干狩りが実施されました。

当日は天候にも恵まれ、参加した児童の皆さんは、相談員の方々が見守る中たくさん貝を沢山集めました。今後も、青少年の自主性や社会性の育成を目指し、さまざまな事業が計画されているそうです。



▲参加者と相談員の集合写真



## 保健センター事業 のびのびラッコ教室

7月11日、保健センター2階で「のびのびラッコ教室」が開催されました。この教室は、1歳6か月健診実施後～3歳児健診実施前の親子を対象に、手や体を使った遊びを毎回違ったテーマで行われます。この教室は今後も開催されますので、ご興味のある方はしばっこ保健ナビ予約サービスからお申し込みください。

▲曲に合わせて親子で踊る様子

## CONTENTS

August.2024  
No.600  
8 葉月

「広報しばやま」は、新聞折込みにて配布しています。

- ◎ 2……イベントレポート
- 4……広報600号記念特集
- 6……観光協会イベント  
千葉県誕生150周年イベント
- 7……スポーツニュース
- 8……英会話イベント
- 10……町からのお知らせ

- 24……くらしの広場
- 28……お知らせカレンダー

8月の納期	納付期限 9月2日(月)
町県民税	2期
国民健康保険税	2期
介護保険料	2期
後期高齢者医療保険料	2期
納付は便利な口座振替で!	